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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 1８ :00 開会会場：富士見すし 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第２７回（第２６８９回） ２０２３年 ３月第二例会 ３月１６日（木） 

[ 続ビジネス・（株）農業総合研究所 及川智正様 ] 

「発想の転換で時流にあった経営戦略」 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

 

●卓話 / （株）農業総合研究所 及川智正様 

●謝辞 / 岡田則之 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 / 小池俊輔委員 

●点鐘 岡田則之 会長 

 司会進行：野口一信会員 

〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長   

皆さん、こんばんは。本日は今年度第三回目のゴルフコンペが熊

谷ゴルフクラブにて開催されました。参加されましたメンバーの皆様、

たいへんお疲れ様でした。また、コンペの企画、運営をされました

健康ゴルフ委員会の皆様、大変お世話になりました。この後、表彰

式も宜しくお願いいたします。 

 さて、本日は続ビジネス委員会の企画により遠く和歌山の地より

「及川智正様」をお招きし、新しい農産物流通等のお話をお聞きし

たいと思います。及川様、よろしくお願いいたします。 

本日の会長の時間ですが、先日、北海道で現金 1000 万円の取得

物があったニュースはご存知かと思います。多くの方からの問い合わせがあったそうです。亡くなった母のタンスを処分した時

にその中に入っていたタンス預金ではないかなどの問い合わせが多かったようです。 

では、なぜ、タンス預金をするのでしょうか？一番多い理由は「相続対策」だそうです。しかしながら、来年からは困難になるよ

うです。その訳は「諭吉から栄一」に変わるからだそうです。２０２４年、つまり来年 1 万円札が福沢諭吉から渋沢栄一に変わり

ます。旧札が使えなくなるわけではありません。しかし、例えばキャリーバッグにため込んだ旧札の諭吉を銀行の窓口に預け

入れようとしても、預金者にとって「疑わしい取引」になる可能性が高くなるようです。疑わしい取引とは簡単に言うとマネーロン

ダリングの疑いがあると思われてしまうことだそうです。預金の原資が犯罪や表に出せない資金であれば当然、規制の対象と

なり、多額の旧札を入金しようとすれば、疑われて当然です。ですので、タンス預金という考え方はやめたほうがいいかもしれ

ません。もし、そのようなタンス預金をおもちならさっさと処理をした方が良いかもしれません。 

以上、本日の会長の時間でした。有難うございました。 
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  幹事報告 / 坂田幹事 

 

≪１≫来週は休会。3月 30日は国立新美術館からレストラン・カシータですが、 

行田バスターミナル 12時 30分集合出発です。 

 

≪２≫新入会員の小山喜一郎さんの入会に際し誰も異議はありませんでしたので 

入会金の入金をもって入会となります。皆様のサポートをよろしくお願いします 

 

≪３≫タクシー・代行を呼ばれる方は私までご用命ください 

  

 

 

 

     卓話者紹介 

                               

                              大学の後輩でもあり農業ベンチャーで初の一部上場を果たした 

                               

                              （株）農業総合研究所 

                                     代表取締役会長 CEO  及川 智正様 

                               

                              に本日の卓話をお願い致しました。  

  新井健一 続ビジネス委員長 

 

        卓 話 

   （株）農業総合研究所 

      代表取締役会長 CEO  及川智正様 

≪プロフィール≫ 

１９９７年 東京農業大学農学部農業経済学科を卒業 

学生時代から農業への危機感を覚え、会社員を６年経験後 

農業界へ転身。 

自分で農業を３年、八百屋を１年経験し２００７年に現金 

５０万円で農業総合研空所を設立。起業後１２年で取扱高 

１００億円を達成。多数のメディア出演や講演活動、農林 

水産省の委員、大学の講師を務める。農業界の急成長 

企業、農業ベンチャー初の上場企業として注目を集める 

 

≪（株）農業総合研究所とは≫ 

（株）農業総合研究所は「持続可能な農産業を実現し、生活者を豊かにする」をビジョンに掲げ、日本及び世界から農業が無く

ならない仕組みを構築することを目的に、全国の生産者と都市部を中心とした小売店を IT でダイレクトに繋ぎ、情報・物流・決

済の独自のプラットフォームを構築することにより、これまでになかった新しい農産物流通システムを展開している。 

生産者が農産物を規格にとらわれず自由に生産し、自ら販売価格や販売先を決めて出荷することにより農産物出荷による所

得拡大やこだわりを持って生産した農産物を“顔の見える”かたちで生活者に届ける物流を実現している 
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出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ 小池委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

     第二部・親睦会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 司会：小林群司 親睦委員長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                              

                                                

〇岡田会長/本日は及川様宜しくお願い致します。 

〇坂田幹事/及川様遠路有難うございます 

〇清水龍男会員/及川様遠路有難うございます。 

〇鈴木克枝会員/講和有難うございます。楽しみにして参り

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

      ≪本日の司会進行≫ 

          野口一信会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯挨拶：鴨田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   ３１ 名 

出席率  ５３．３％ 

ニコニコ報告 

６，０００円 
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≪岡田年度 第２回ゴルフコンペ 表彰式≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            優勝：坂田幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

           第３位：坂本会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第一〆 新井健一会員         第二〆 蔭山会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 準優勝：斎藤浩二会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

ベスグロ：山本正幸会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                本〆  坂本会長エレクト 

 

 

 

           


